

Los sacramentos son señales visibles exteriores que representan modificaciones interiores espirituales en aquel que los recibe. Unicamente el Catolicismo, esto es los Cristianos Católicos conservan desde la fundación de la Iglesia hasta el presente los siete sacramentos instituidos por Cristo. Los que en el siglo XVI se separaron de la Iglesia, ciertamente se llevaron consigo también el Sacramento del Bautizo, los demás no (Exceptuando obviamente a la Iglesia Anglicana que se apropió como jefe supremo el entonces reinante Enrique VIII). Los autonombrados actualmente «Cristianos» son en realidad un grupo, todo lo respetable que se quiera de extracción «protestante», que desafortunadamente no han conservado los demás Sacramentos de los Católicos.